

# La CHJ incrementa el ritmo de desembalse del pantano hasta 7.000 litros de agua por segundo

La presa tiene que evacuar 300.000 metros cúbicos para volver a estar dentro de los límites de seguridad permitidos

🕒 01:24



Tweet 0

Recomendar

## M. VILAPLANA

La Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) ha incrementado el ritmo de evacuación de las aguas del pantano de Beniarrés hasta los 7.000 litros por segundo, cuando en la jornada anterior eran 3.000. El objetivo del organismo de cuenca, después del temporal de lluvias registrado el pasado martes, es desembalsar 300.000 metros cúbicos, con el objetivo de que el volumen que contiene la presa vuelva a estar dentro de los límites de seguridad permitidos.

Algunos sectores, sobre todo los regantes, ven con ojos críticos que este agua no se pueda aprovechar y vaya a parar al mar en plena época de sequía.

Tal y como avanzó ayer este diario, las intensas lluvias registradas el pasado martes han dejado el pantano de Beniarrés al 91% de su capacidad. Esa circunstancia ha obligado a la CHJ a desembalsar agua a un mayor ritmo del habitual, dado que el pantano supera en casi un hectómetro cúbico el límite de caudal permitido por la normativa.

En la jornada del miércoles, en este sentido, se abrían los dos aliviaderos situados en la base del pantano para liberar 3.000 litros de agua por segundo y aliviar, de esta forma, la presión sobre la presa. Con todo, en la jornada de ayer el ritmo de evacuación se incrementó por estos mismos aliviaderos hasta los 7.000 litros por segundo, si bien estaba previsto ir reduciendo de forma paulatina esta cantidad.

Fuentes de la CHJ señalaron que el objetivo es evacuar 300.000 metros cúbicos de agua, para que el embalse no supere los 24,186 hectómetros en los que está fijado el límite máximo permitido este mes. En la actualidad están entrando en el pantano 4.500 litros por segundo, cantidad que se espera que vaya disminuyendo al haber cesado las lluvias. Una vez se alcance la cota permitida, el pantano dejará ir el mismo volumen de agua que le entre. Desde la CHJ destacaron la importante función que desempeña el pantano a la hora de evitar inundaciones en la cuenca del río Serpis, y más en concreto en la comarca valenciana de la Safor, donde desemboca.

Ureña presidirá el organismo de cuenca

Si no hay sorpresas de última hora, la exsecretaria autonómica de Urbanismo y en su día jefa de gabinete y mano derecha de José Ramón García Antón, María Ángeles Ureña, recibe hoy en Madrid la confirmación oficial de su nombramiento como presidenta de la CHJ y, por lo tanto, del organismo que debe resolver el bloqueo que sufre el Júcar-Vinalopó. Ureña llega desde Sueca, el pueblo del regante de la Acequia Real, Pascual Fortea, enemigo público número uno de los regantes alicantinos. Ureña es la candidata del Consell que en un primer lugar optó por José María Benlliure, director general del Agua de la Generalitat, que fue finalmente vetado por el gobierno de Castilla-La Mancha. F.J.B.



**El pantano está desembalsando agua al encontrarse por encima del límite permitido. JUANI RU:**